
 

Gruß zum Heiligabend am 24.12.2021 von Pastorin Parra 

 

Liebe Weihnachtsgemeinde, 

in dies zweite Weihnachtsfest während der Pandemie gehen viele von uns erschöpft und vielleicht 
auch resigniert und in ängstlicher Erwartung der Omikron-Variante, die laut Expertenmeinung "nicht 
als Welle, sondern als Wand" kommt. Auch wenn wir uns als Gemeinde viel einfallen lassen haben, 
um Ihnen drinnen und draußen eine sichere Teilnahme an unseren Weihnachtsgottesdiensten zu 
ermöglichen, möchten wir gern ganz besonders denen die Frohe Botschaft weitersagen, die nicht 
kommen können. 

Auch und gerade in diesem Jahr gilt uns allen, was der Engel damals mitten in der Nacht den Hirten 
auf freiem Feld verkündete: 

"Fürchtet euch nicht!" Ihr seid nicht schutzlos dem Dunkel 
ausgeliefert: Nicht der Ausbeutung durch die Mächtigen, nicht einem 
Virus...   

"Siehe, ich verkündige euch große Freude, die allem Volk 
widerfahren wird." Für alle gibt es Grund zur Freude: für Hirten und 
Könige, "Kirchennahe" und "Kirchenferne", für die Großfamilie und 
den Einsamen, für Geimpfte und Ungeimfte. Die gemeinsame 
Weihnachtsfreude öffnet uns den blick dafür, was andere brauchen. 
Sie verbindet über Gräben hinweg und lässt uns Verantwortung 
füreinander erkennen und wahrnehmen. 

"Denn euch ist heute der Heiland geboren!" Müsste eine gerettete 
Welt nicht anders aussehen? Jochen Klepper schrieb 1938: "Noch 
manche Nacht wird fallen auf Menschenleid und -schuld. Doch 
wandert nun mit allen der Stern der Gotteshuld. Beglänzt von seinem 
Lichte, hält euch kein Dunkel mehr, von Gottes Angesichte kam euch 
die Rettung her." Das Heil kam schon und will nun – damals wie 
heute – geglaubt und gelebt werden, manchem Dunkel hier in der 
Welt zum Trotz. Lassen wir uns beglänzen von der Weihnachtsfreude. 
Gerade jetzt!  

Viele Anregungen für die Weihnachtsfeier zu Hause und einen Audio-Gottesdienst zum Hören und 
Mitsingen finden Sie unter https://www.nordkirche.de/weihnachten.  

Wenn Sie mit uns persönlich sprechen möchten, finden Sie unter "Kontakte" alle Telefonnummern. 
Oder kommen Sie zu einem Einzelgespräch während der "Raunächte" in die Stadtkirche. 

Ihnen allen - dort wo Sie jetzt gerade sind - ein gesegnetes Weihnachtsfest! 

Ihre Pastorin Ute Parra  
 
 
 


